
Frau Bühse erklärt folgendes zur Niederschrift der Sitzung vom 21.6.2018 zum TOP 8: 
Der Änderungsantrag wurde nach meiner Erinnerung und meinen Notizen mit folgendem 
Wortlaut: 
1. Dem anliegenden Raumprogramm für eine Dreifeld-Sporthalle für die Freiherr-vom-Stein-
Schule ohne Tribüne wird als Planungsgrundlage zugestimmt. 
2. bleibt. 
Nur für diesen Punkt stimme ich der Niederschrift nicht zu. 
 
Herr Schröder und Frau Dannheiser teilen mit, dass Sie diesen Tagesordnungspunkt wie pro-
tokolliert in Erinnerung haben. 
 
Weitere Einwände gegen die Niederschriften vom 21.06.2018 und 23.07.2018 werden nicht 
vorgebracht. 
 


